
Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 4411

Prix 195 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement menton bas borrigo - deux pieces a vendre -nous vous proposons à

la  vente  un  appartement  deux  pièces  d'une  superficie  carrez  de  39  m2,  au

deuxième étage d'une résidence récente, avec ascenseur, très lumineux et en très

état général, comprenant: entré, séjour avec cuisine équipé, chambre avec placard,

salle  d'eau  avec  w.  C.  Belle  terrasse  de  10,12  m2  expo  ouest,  vue  jardins  et

collines. Dpe classe d'énergie "C". Possibilité d'acquérir  un parking sécurisé dans

la  résidence  en  sus  du  prix.  Honoraires  d'agence  inclus  à  la  charge  du  vendeur.

Les informations sur les risques auxquels ce ...

Menton  bas  borrigo  -  one  bedroom apartment  for  sale  -on  the  second floor  of  a

good standing modern building, ideally located in a quite area just a few steps far

from the town center. West exposure and internal usable surface area of 39 sqm.

Composed  of:  entry  hall  with  cupboard,  living-room  with  open  plan  equipped

kitchen, bedroom with cupboard and shower-room with toilet. Large terrace with a

beautiful  open view onto gardens and hills.  Energy class "C". Private parking spot

available in option in the same building. Agency fees included covered by the seller.

IMMOBILTREND

32, rue de la République - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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